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https://www.100test.com/kao_ti2020/613/2021_2022__E6_AD_A6

_E6_B1_89_EF_BC_9A_E5_c57_613582.htm 昨日，武汉市政府

秘书长谭仁杰在向该市政协通报一年来提案工作办理情况时

，透露了几项市民关心的“热点提案”最终未能办理的背景

原因。 天兴洲不能建成“小澳门” 今年两会期间，政协委员

靳美程曾建议，将天兴洲建成休闲、娱乐旅游中心，重点做

博彩业，类似“小澳门”。 武汉市政府称，自1993年以来，

天兴洲共溃口5次，最近一次在1999年，若在现有条件下抬高

防洪水位，不能保证防洪安全；提高其防洪标准，需要进行

护岸和堤防加高加固，需巨大的资金投入。而且，国家明文

规定不得在垸内构筑永久性建筑。 教材循环使用，不能强制

执行 有委员建议，中小学教材实行循环使用。武汉市政府在

调查后，确定了一所学校作为试点。结果发现，该建议的实

施存在困难。如，国家教材修改频繁，教材内容相对不稳定

；家长认为旧教材病菌多，不放心卫生问题；小学一二年级

教材损毁较重，难以循环使用；教材上面标记过多，难以保

持整洁等。而且，更多家长希望孩子用新教材，担心旧书影

响孩子学习。所以，教材循环使用，不宜强制执行。 汉阳桥

头下桥不宜修匝道 有委员建议，修建汉阳桥头下桥匝道。武

汉市政府经调查发现，该处设计的车辆日通行能力仅为4万辆

，但交通日流量已经超过9万辆，即便再增加新连接通道，也

不能解决大桥的交通“瓶颈”问题。 另外，龟山是武汉中心

城区受保护的绿化景观山体，若建设螺旋型下桥匝道，将占

据龟山的半个山腰，局部地段需要劈山建桥，对龟山山体、



景观植被会造成很大破坏，故不宜修建汉阳桥头下桥匝道。 

首义遗址不能申报世遗 有委员建议将辛亥首义遗址申报世界

文化遗产。但是，辛亥首义遗址的保护中，完整性有限。如

，作为辛亥首义的最主要发生地和见证物工程营旧址、楚望

台军械库原有建筑已荡然无存。起义的主要目标湖广总督署

也早已毁损。红楼为武昌起义军政府旧址，但附属建筑多被

改动过，离世界遗产的评定标准有较大差距。1 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


